

Segelclub Elsfleth

Skipper erhöhen die Beiträge

Investitionen geplant – Langjährige Mitglieder ausgezeichnet

Der Vorsitzende Jonny Giessel erhielt eine Ehrennadel. Er leistet seit 20 Jahren Vorstandarbeit im SWE.



Kassenwart Kai-Uwe Seegers (links) ehrt den Vorsitzenden Jonny Giessel für 20-jährige Vorstandarbeit.

Elsfleth Fünf Jahre lang hatte es beim Segelclub „Weserstrand“ Elsfleth (SWE) keine Beitragserhöhung mehr gegeben. Angesichts der in den kommenden Jahren anstehender Investitionen – etwa die Sanierung der Sanitäranlagen des Bootshauses – mussten die Skipper unter dem Vorsitz von Jonny Giessel nun aber doch etwas zur Aufbesserung ihrer Finanzen tun.

Nach kurzer Diskussion beschlossen die Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung mit zwei Gegenstimmen und 17 Enthaltungen folgende Beitragserhöhungen: Der Jahresbeitrag wird künftig für Erwachsene 110 Euro und für Jugendliche sowie für passive Mitglieder 55 Euro betragen.

Familien zahlen 165 Euro

Familien zahlen 165 Euro. Die einmalige Aufnahmegebühr für neue Mitglieder beträgt 250 Euro und das Sommerliegegeld 7,50 Euro pro Quadratmeter des betreffenden Boots. Auch beim Winter-Liegegeld gab es Erhöhungen, während die Mitglieder jedoch überein kamen, das Liegegelder für Gäste nicht zu erhöhen.

Der Segelclub umfasst derzeit 276 aktive und 56 passive Mitglieder. Hinzu kommen 113 Jugendliche bis 18 Jahre, elf Jugendliche über 18 Jahre und 13 Ehrenmitglieder.

Mit der silbernen Ehrennadel des Landessportbundes wurde Vorsitzender Jonny Giessel für seine 20-jährige Vorstandsarbeit ausgezeichnet. Kassenwart Kai-Uwe Seegers nahm die Ehrung vor. Goldene Ehrennadeln des Vereins gingen an Konrad Arbeiter und Peter Dörfler, während Jan Adams, Gerhard Böhner, Hans-Otto Lübke, Jürgen Schoon und Jörn Peter Schulz silbernen Ehrennadel erhielten. Sie alle wurden für ihre langjährige Treue zum Segelclub ausgezeichnet.

Während der dreistündigen Versammlung standen auch Vorstandsneuwahlen auf dem Programm. Neben dem Vorsitzenden Jonny Giessel gehören der 2. Vorsitzende Heinz Onken, Kassenwart Kai-Uwe Seegers, Schriftwart Matthias Hasselder, Jugendwart Thorsten Gebken-Wiesensee, Sportwart Peter Buchmann, die drei Bootswarte Manfred Müller, Sven Pöpken und Michael Hass sowie Kassenprüfer Dieter Böckmann dem aktuellen SWE-Vorstand an.

Viele Stunden geleistet

In einem Jahresrückblick erinnerte Matthias Hasselder an die Sanierung der Außenfassade des Bootshauses. In naher Zukunft sind noch viele Aufgabe zu erledigen. Hier haben die Arbeitsgruppen „Alternatives Slipsystem“, „Energieeffizienz“, „Stegbau“, „Terrassenbau“ und „Vorbereitungen auf das 100-jährige Bestehen des Vereins“ schon etliche Stunden geleistet. Der Vorstand sprach allen, die sich für den Verein engagieren, seinen Dank aus.